

Niederwörresbach, den 17.06.2011

## Mitgliederversammlung der KTV Nahetal-Niederwörresbach

**Das Turnschiff „KTV“ läuft im ruhigen Fahrwasser / Sportliche und Finanzielle Bilanz auf einem guten Weg / Trampolin Kooperation mit Bad Kreuznach soll noch mehr verstärkt werden**

**NIEDERWÖRRESBACH** – Die KTV Nahetal-Niederwörresbach hatte am Freitag, den 17. Juni 2011 zur ihrer ordentlichen Mitgliederversammlung ins Leistungszentrum nach Niederwörresbach eingeladen. Insgesamt 20 Mitglieder bzw. Vertreter der Mitgliedsvereine waren der Einladung gefolgt.



**KTV-Vorsitzender Karsten Bühl (Mitte) konnte nur wenige Mitglieder zur Jahreshauptversammlung begrüßen.**

Der im letzten Jahr neu gewählte KTV-Vorsitzender Karsten Bühl konnte auf seiner ersten Mitgliederversammlung nur wenige Mitglieder willkommen heißen. Ein herzlicher Willkommensgruß galt der Turngauvorsitzenden des Turngau Hunsrück Renate Linn-Reuter, dem Stv. Sportkreisvorsitzenden des Landkreises Bad Kreuznach und neuem Geschäftsführers des Turngaus Nahetal Dirk Weber und dem Turngau Ehrenmitglied Klaus Müller aus Henweiler.

Karsten Bühl ging in seinem Jahresbericht auf die sportliche Entwicklung der KTV ein. So wurde der Vertrag des Cheftrainers Hans-Jürgen Breid verlängert, der sehr gute Arbeit leistet. Der „Tag des Gerätturnens“ konnte wieder als sehr gelungen bezeichnet werden, so Bühl. Im nächsten Jahr findet diese Veranstaltung am 26. Februar 2012 wieder in Niederwörresbach statt.

Sportwartin Miriam Schmidt ging in ihrem Bericht auf die sportlichen Erfolge der Turnerinnen und Turner ein. Das Damen-Team für Regionalliga musste aus Personalgründen zurückgezogen werden, obwohl sie sich mit einem 3. Platz den Klassenrehalt gesichert hatten.

Bei den Verbandsmeisterschaften des Turnverbandes Mittelrhein 2010 schickte die KTV zwei Mädchenteams ins Rennen, die sich mit einem Sieg und einem 3. Platz die Teilnahme an den Rheinland-Pfalz Meisterschaften sicherten. Ein Mädchenteam wurde bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften mit einen ausgezeichneten 3. Platz belohnt.

Das Team der jungen Turner hatte sich auf TVM-Ebene mit zwei Mannschaften als erste und zweite für die Rheinland-Pfalz Meisterschaften qualifiziert. Bei den Rheinland-Pfalz Meisterschaften belegte

man einen 2. und 3. Platz. Die Turner nahmen im Jahr 2010 an Gau-, Verbands- und Rheinland-Pfalz Meisterschaften mit Erfolg teil. Mit 3 Gaumeistertiteln, 1 Verbandsmeistertitel und einem 2. Platz konnten sich die Turner in den Einzelwettbewerben behaupten. Besonders hervorzuheben war die Leistung Kilian Justin Boroske, der bei den Rheinland-Pfalz Meisterschaften einen hervorragenden 3. Platz erzielte.

In 2010 schaffte das Trampolinteam der KTV in der Landeschülerliga den Klassenerhalt. Auf Landesebene konnte in der Einzelwertung ein Sieg und ein 3. Platz erkämpft werden. Außerdem qualifizierte sich Saskia Knapp für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften, an denen sie auch teilnahm. Mit 9 Turnerinnen und Turner starteten man bei den Gaumeisterschaften 2011 und konnten zwei Gaumeistertitel gewinnen.

Bei der diesjährige Talentsichtung, die am Nachmittag durchgeführt wurde, konnten 15 Jungen und Mädchen für den Nachwuchsbereich gewonnen werden.

Elternvertreterin Anne Bühl wurde auf der Elternversammlung wieder gewählt. Ihre Stellvertreterin ist Bianca Ohliger. Anne Bühl dankte den Eltern für ihr Engagement bei den Wettkämpfen und wünscht sich weiterhin eine gute Zusammenarbeit.

Bei der Jugendversammlung wurde ein neuer Jugendwart gewählt. Philipp Allmann wurde neuer Jugendwart der KTV. Seine Stellvertreter sind Lasse Dröscher und Robin Schwinn. Am Mittwoch, den 22. Juni 2011 wird für den Nachwuchs ein Grillabend veranstaltet.

Julia Grub vom Kassenausschuss legte der Versammlung einen sehr detaillierten Kassenbericht vor. Die Kassenprüfer Marlene Schäfer und Günter Lehnhoff bescheinigten eine sehr korrekte Kassenführung und empfahlen der Versammlung die Entlastung des Kassenausschusses.

Die Delegierten wählten Renate Linn-Reuter, Turngauvorsitzende des Turngau Hunsrücks, zur Versammlungsleiterin. Sie dankte dem Vorstand der KTV für die geleistete Arbeit und bat um Entlastung des Vorstandes, welche bei Enthaltung des Vorstandes einstimmig erfolgte.

Danach übernahm Karsten Bühl wieder die Leitung der Versammlung. Bei den Nachwahlen ging es um den Kassenwart und zwei Kassenprüfer.

Da sich auch diesmal keine Person fand die den Posten des Kassenwart übernahm, beschloss die Versammlung auch weiterhin die Kassengeschäfte von einem Kassenausschuss führen zu lassen. Hier ergab sich aber eine Änderung. Der Kassenausschuss besteht in Zukunft nur noch aus Christian Simon (Bereich Übungsleiter und Mitgliederverwaltung) und Julia Grub (Bereich Wohnheim). Stefan Georg stellte sich nicht wieder für den Kassenausschuss zur Wahl.

Zu Kassenprüfern wählte die Versammlung erneut Marlene Schäfer und Günter Lehnhoff.

In nur 1 Stunde und 15 Minuten waren alle Tagesordnungspunkte abgehandelt. Karsten Bühl dankte abschließend den Anwesenden für die sehr harmonisch verlaufende Versammlung.



**Philipp Allmann ist neuer Jugendvertreter im Vorstand der KTV Nahetal-Niederwörresbach.**

Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit  
im Turngau Nahetal e.V.

*Rolf Schwabbacher*